

WARTA

Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap Polres Sukabumi Desa Pangumbahan Mempererat Hubungan dengan Warga Melalui Kegiatan Sambang

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.WARTA.CO.ID

Aug 21, 2023 - 10:07



Bhabinkamtibmas Desa Pangumbahan Mempererat Hubungan dengan Warga Melalui Kegiatan Sambang

SUKABUMI, 21 Agustus 2023 – Bhabinkamtibmas Desa Pangumbahan dari Polsek Ciracap Polres Sukabumi melaksanakan kegiatan sambang pada hari Senin, tanggal 21 Agustus 2023, pukul 10.00 WIB hingga selesai. Kegiatan ini dilaksanakan di Desa Pangumbahan, Kecamatan Ciracap, Kabupaten Sukabumi.

Dalam upaya menjaga kemitraan yang baik antara kepolisian dan masyarakat,

Bhabinkamtibmas Desa Pangumbahan mengunjungi warga masyarakat guna menjalin silaturahmi yang erat. Dalam kesempatan ini, beliau memberikan beberapa himbauan yang bertujuan untuk meningkatkan keamanan dan kenyamanan lingkungan:

Salah satu himbauan utama yang disampaikan adalah mengajak warga agar lebih proaktif dalam menjaga keamanan lingkungan melalui kegiatan Siskamling serta sistem pelaporan tamu 1X24 jam. Hal ini diharapkan dapat mencegah potensi gangguan keamanan dan memperkuat kolaborasi antara warga dengan pihak kepolisian.

Apabila terdapat situasi atau kendala keamanan di lingkungan sekitar, Bhabinkamtibmas mengimbau agar warga segera berkoordinasi dengan pihak Kepolisian atau dirinya sendiri melalui nomor HP yang telah diberikan sebelumnya. Kerjasama dan komunikasi yang baik menjadi kunci untuk menjaga stabilitas dan ketentraman dalam lingkungan.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga menekankan pentingnya menjaga kebersihan lingkungan masing-masing. Kebersihan bukan hanya untuk kenyamanan, tetapi juga memiliki dampak positif terhadap kesehatan dan keindahan desa.

Dalam kesempatan yang sama, Bhabinkamtibmas memberikan pesan kepada warga yang memiliki rencana perjalanan jarak jauh untuk selalu berhati-hati dan waspada. Keselamatan menjadi prioritas, dan langkah pencegahan sebelum melakukan perjalanan merupakan langkah bijak yang harus diambil.

Kegiatan sambang ini merupakan bentuk nyata dari komitmen Bhabinkamtibmas Desa Pangumbahan dalam mempererat hubungan baik dengan masyarakat. Semua himbauan yang disampaikan diharapkan dapat dijalankan oleh warga sebagai upaya bersama menjaga keamanan, kerapihan, dan kesejahteraan lingkungan.

Kepolisian terus berupaya menjalin interaksi positif dengan masyarakat demi menciptakan lingkungan yang aman dan harmonis.